

Protokoll ZaPF e.V. Mitgliederversammlung

Beginn: 15:47 Uhr

Ende: 17:10 Uhr

Vorsitzender des AK: Michaela Voth

Anwesend: Mitglieder des Vereins: Sören Stamm, Julia-Marie Vogt, Marc Wiedemann, Benjamin Dummer, Evelyn Wendt, Stefan Holler, Nils Krane, Schulz René, Erik Ritter, Tobias Löffler, Martin Wienemann, Ulrike Bornheimer, Michaela Voth, Philipp Klaus, Johannes Schwenk, Daniel Weigand, Jonas Rist, Franziska Speiser, Tammo Rukat
Gäste: Rahel Andreas

Inhaltsverzeichnis

1 Festlegung der Tagesordnung	1
2 Wahl des Protokollführers	1
3 Wahl des Versammlungsleiters	1
4 Feststellung der Beschlussfähigkeit	1
5 Genehmigung des letzten Protokolls	1
6 Bericht des Vorstandes	1
7 Entlastung des bisherigen Vorstandes	2
8 Wahl des neuen Vorstandes	2
9 Bestimmung des Kassenprüfers	2
10 Koordination des Vereins	2
11 Website des Vereins	2
12 Verschiedenes	2

1 Festlegung der Tagesordnung - 4 Feststellung der Beschlussfähigkeit

Die Tagesordnung wurde wie oben angegeben vorgeschlagen und einstimmig angenommen.

Die Beschlussfähigkeit wurde geprüft und bestätigt; zur Versammlung wurde rechzeitig geladen.

2 Wahl des Protokollführers

Der vorgeschlagene Protokollant, Philipp Klaus, wurde einstimmig angenommen.

5 Genehmigung des letzten Protokolls

Das Protokoll der letzten Vereinssitzung wurde einstimmig genehmigt.

3 Wahl des Versammlungsleiters

Michaela Voth wurde als Versammlungsleiterin vorgeschlagen und einstimmig angenommen.

6 Bericht des Vorstandes

Im Rahmen der auf der letzten Mitgliederversammlung beschlossenen Satzungsänderung bezüglich des Vereinssitzes ist ein Konto bei einer in Frankfurt

ansässigen Bank notwendig. Die Kontoführungsgebühren werden mit voraussichtlich 7,50 EUR bei der Sparkasse am Riedberg in Frankfurt etwas höher liegen als bisher bei der Sparkasse in Bochum.

Weiter berichtet der Vorstand Stefan Holler aus München über die Abrechnung der BMBF-Fördermittel für die ZaPF vor einem halben Jahr: Die Abrechnung ist nun an das DLR geschickt. Es fehlen noch die Studienbescheinigung einiger Teilnehmer; die Einreichung der Studienbescheinigung beim DLR ist Nötig, damit die Höhe der bewilligten BMBF-Gelder nicht rückwirkend gekürzt wird. Das BMBF übernimmt nur die tatsächlichen benötigten Mittel. Da die Aufwendungen für die Münchner ZaPF die Höhe der beantragten Gelder nach dem aktuellen Kenntnisstand nicht erreicht, wird voraussichtlich eine Restsumme an das BMBF zurücküberwiesen.

7 Entlastung des bisherigen Vorstandes

Tobias aus Düsseldorf beantragt die Entlastung des Vorstandes. Dieser Antrag wird einstimmig (ohne Enthaltungen) angenommen.

8 Wahl des neuen Vorstandes

Vorgeschlagen wurden:

- Michaela Voth (Bochum)
- Jonas Rist (Frankfurt)
- Philipp Klaus (Frankfurt)
- Erik Ritter (Dresden)
- Franziska Speiser (Dresden)
- Marc Wiedermann (Berlin)
- Tammo Rukat (Berlin)

Alle vorgeschlagenen Mitglieder wurden einstimmig als Vorstand gewählt und nehmen die Wahl an.

Aus dem Vorstand scheiden damit aus: Stefan Holler (München), Johannes Schwenk (Frankfurt) und Ulrike Bornheimer (Frankfurt).

9 Bestimmung des Kassenprüfers

René Schulz aus Dresden wurde als Kassenprüfer für den neuen Prüfungszeitraum bestimmt.

10 Koordination des Vereins

In Zukunft soll auf den Mitgliederversammlungen eine Beschlusskontrolle für die Beschlüsse der letzten Mitgliederversammlung als ständiger Tagesordnungspunkt geführt werden.

Der Vorschlag, die Sitzungs-Protokolle der Mitgliederversammlung und der Vorstandssitzungen online zu stellen, wird angenommen.

Weiter gibt es die Idee, ein Mitglied des ZaPF e.V. zur Wahl in den StAPF (Ständiger Ausschuss der Physik-Fachschaften) zu stellen, um die Zusammenarbeit zu erleichtern und zu verbessern.

11 Website des Vereins

Es wurde von der letzten StAPF Sitzung tags zuvor berichtet: Der StAPF möchte als Vorschlag einbringen, die Website des ZaPF e.V. für die Außenwirkung der ZaPF zu nutzen und inhaltlich aufzubereiten.

Vorschlag für die inhaltliche Widmung der ZaPF e.V. Website für die ZaPF:

Der Verein möge beschließen, die Rechte zur Änderung der Inhalte der Vereinswebsite <http://www.zapfev.de> an den StAPF, den Ständigen Ausschuss der Physik Fachschaften, zu übertragen. Hierzu wird das Impressum der Vereinswebsite ausdrücklich ausgeschlossen.

Der Vorschlag wurde einstimmig angenommen.

12 Verschiedenes

Es gibt eine Anfrage den Dresdner Mitgliedern, ob der ZaPF e.V. überhaupt nötig sei, um beim BMBF eine Förderung zu beantragen. Nach dem Kenntnisstand des Vorstandes ist dies der Fall, sofern die austragende Fachschaft nicht selbst als Verein eingetragen und konstituiert ist.